

# MITTEILUNG DES DEKANS DER KATH.-THEOL. FAKULTÄT

Liebe Studierende!

Beginnend mit dem 4. Mai 2020 werden die Beschränkungen in vielen Bereichen gelockert – das Universitätszentrum Theologie und das Dekanat der Katholisch-Theologischen Fakultät sind nun teilweise für die *Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter* geöffnet.

Die Krise ist aber noch nicht zu Ende. Um Menschenansammlungen wegen der Ansteckungsgefahr und der möglichen Verbreitung des Corona-Virus zu vermeiden, bitte ich um Verständnis, dass **Studierenden der Zugang noch bis auf Widerruf ausnahmslos untersagt** ist.

Die Lehrveranstaltungen und deren Begleitung werden bis zum Ende des Sommersemesters 2020 online durchgeführt. In gleicher Weise finden die Sprechstunden für Studierende weiterhin über Skype for Business statt.

Bleiben Sie gesund und frohen Mutes!

Ihr 

Univ.-Prof. Dr. Christoph Heil  
Dekan der Kath.-Theol. Fakultät

*Nichts tarnt sich so geschickt als Schwierigkeit wie eine Chance.*

Karl Heinz Karius